

やっぱり今年も

Super

3

令和5年10月19日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

小全（小学校全科）はつらいよ

今朝は4~6年生が、三小（わんぱく）タイムで、長縄の練習に取り組んでいました。担任は、縄に入るタイミングを指示したり、縄の持ち手になってまわしたりと、大忙しです。



先生方は教材研究。子どもに教える前に操作になれなければなりません。『布を縫っても、手は縫うな』。黒板に掲示した時に分かりやすく、また注意をひきやすくするには。小学校全科は辛いです。おお、母に身分を隠してもらって、ゲストティーチャーという手段もありか。



これを書いている今、緊張してます。2校時は2年生の算数「かけ算」の授業を教えに行くからです。今週は5年算数「分数のたし算・引き算」、通分をして計算するところも教えています。こちらは4時間目です。緊張するけど楽しい時間です。



最後に、今日の授業で考えたことを発表してもらいました。「同じです」という子もいるのですが、私は、同じでもいいからその子の考えを発表してもらいます。一言一句同じということはありません。自分の言葉で発言していくことを大切にしていきたいです。考え方は同じだけど、自分の言葉、2年生でも「はっ」させられる表現を使う子がいます。





4年英語、5年家庭科です。



そして、6年は外体育です。